

Eliane Karp confirma cita de pueblos andinos

La Primera Dama de la Nación, Eliane Karp de Toledo, anunció que el 17 y 18 de este mes se realizará en Lima la primera reunión de la Comisión Nacional de Pueblos Andinos y Amazónicos, cuya tarea es promover, coordinar y ejecutar políticas de Estado en beneficio de esas comunidades.

La presidenta del citado grupo de trabajo indicó además que los miembros de la referida comisión acudirán al encuentro con una agenda muy clara y con demandas específicas.

La comisión -aseveró- buscará insertar las preocupaciones y demandas de las poblaciones andinas y amazónicas en el centro de la agenda política y promoverá un debate nacional.

"Es la primera vez que se realiza una tarea de esta naturaleza."

La agenda de trabajo es muy amplia y

aborda, por ejemplo, temas referidos a la tierra, la protección del patrimonio, la educación y la salud, precisó la Primera Dama de la Nación.

El citado grupo depende de la Presidencia del Consejo de Ministros y tiene una representación amplia de las poblaciones originarias de comunidades aimaras, quechuas y amazónicas.

La comisión está formada por 21 miembros, entre ellos cinco estudiosos del problema indígena, y ocho delegados de las comunidades; así como representantes de los ministerios de Salud, Educación, Agricultura, Energía y Minas, Justicia, Industria y Promoción de la Mujer y del Desarrollo Humano.

Respecto a su reciente visita de trabajo a Francia, la Primera Dama destacó los logros alcanzados a favor del país y anunció que se afina un plan de asis-



Encuentro. El 17 y 18 de este mes se realizará la primera reunión de la Comisión Nacional de Pueblos Andinos y Amazónicos, anunció Eliane Karp en programa matinal.

tencia técnica del Gobierno francés.

Al preguntársele cómo encontró la oficina de la Primera Dama cuando asumió sus funciones, Eliane Karp dijo que prácticamente no había despacho, por lo que tuvo que comenzar de "cero" para atender las necesidades de la población.

Recordó además que la oficina heredada de Keiko Sofía Fujimori era absolutamente inexistente, por lo menos en términos de trabajo público.

"Ahora hemos armado un despacho profesional", añadió la Primera Dama, quien asistió al programa *Por las Mañanas*, de Televisión Nacional del Perú.

EL PERUANO

Fecha : 08 ENE. 2002

Página : 2